

伊万里市立大川小学校 学校だより14号

元気いっぱい

令和6月1月9日 文責 校長 羽田野修

[ホームページ] https://www.education.saga.jp/hp/okawa-e/

新年明けましておめでとうございます

令和6年が始まりました。今年は、地震や飛行機事故など心配事の多い年明けとなりました。一方、大川小学校の子どもたちは、冬休みの間、大きな事故などの報告もなく、元気に新学期を迎えることができてほっとしているところです。今年も職員一同、子どもたちのために一生懸命教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。



「志(こころざし)の教育」

12月20日(水)4年生で、IMARI 共育センターの福井秀平さんに来ていただき、「志」についてのお話をしていただきました。「志」とは、「世のため、人のため、未来のために自分の心の奥底にある思いを自他に活かして実現していく気持ち」のことで、今回の「志の教育」は、今年度2分の1成人式(10歳)を迎える4年生に、「1人1人が志を立て、お互いの志を支え合える仲間となる」ことを願って行われました。4年生の子どもたちは、自分の思いを確認し、自分の「志」についてしっかりと考えることができていました。



福井さん。志と夢の違いを教えていただきました



お互いに自分のことを伝え合いました

12月22日 雪景色の中での2学期終業式

12月22日2学期の終業式が行われました。前日からの雪で、雪景色の中での終業式になりました。積もった雪に子どもたちも大喜び。みんな、外に出て雪遊びを楽しんでいました。





